

AU SUJET
DE GEORGES MERTENS...

NE TIREZ PAS SUR LE PIANISTE !

Prenez une phrase comme :
Monsieur X est né le
10 octobre 1900 et est mort
le 5 janvier 1976.

Imaginez maintenant qu'une
grosse tache d'encre s'écrase
sur la phrase et fasse dispa-
raître une partie des mots;
il se peut que seul subsiste :

Monsieur X est né (...) le
5 janvier 1976.

Voyez le quiproquo !

C'est ce qui est malheureu-
sement advenu au titre de
l'article que notre numéro
précédent a consacré à Geor-
ges Mertens.

Notre copie était libellée
comme suit :

Georges Mertens : entraî-
neur (chez les scolaires) au
RWDM et 5 titres de cham-
pion avec l'équipe de football
de la CGER.

Trouvant ce titre trop long
pour la mise en page, un tech-
nicien de l'imprimerie a pris
l'initiative (doublée d'un
instant d'inattention) de le
synthétiser... et d'en faire :

Georges Mertens : entraî-
neur de l'équipe de football
de la CGER !

Pardon à Georges Mertens,
pardon au Cercle sportif, pardon
à qui voudra, mais ne
tirez pas sur le pianiste... il
n'est qu'un homme.

UNE DOUBLE MANIFESTATION DE SYMPATHIE A L'AGENCE DE CHARLEROI

Informez-nous et vous
serez informés. La véracité de
ce leitmotiv que la rédaction
de Caisse Echos prône depuis
des années est prouvée une
fois de plus... a contrario.

Pensez donc ! Ne rendre
compte d'une cérémonie
qu'après plus de six mois,
parce que l'information ne
nous était pas parvenue. Le
principal intéressé nous a
heureusement donné son
absolution en reconnaissant

qu'en matière de relations hu-
maines, il n'est jamais trop
tard.

Les intéressés ? Marcel
Couvreur, Maurice Renard et
Albert Denis. Le lieu ?
L'agence CGER de Charleroi.
La date ? Le 20 octobre 1975.
La circonstance ? La mise à
la retraite des deux premiers
et la prise de fonctions du
troisième.

Or donc, voici.

Après plus de 40 ans de
service dont 15 ans passés à
la tête de notre agence de
Charleroi (1^{re} catégorie), Mar-
cel Couvreur a pris sa retraite,
en même temps que son
adjoint Maurice Renard,
42 ans de service.

Ce fut l'occasion d'organi-
ser dans les locaux caroloré-
giens une cérémonie que l'on
ne peut vraiment pas quali-
fier d'intime, puisqu'elle s'est
déroulée devant un parterre
de plus de 150 personnes.

Tour à tour, MM. Giot,
directeur régional, Bosmans,
président du Conseil provin-
cial, et Knoop, Secrétaire
d'Etat, ont dit les mérites de
Marcel Couvreur et de ses
collaborateurs, Maurice Re-
nard en tête; par la même
occasion, ils ont dit leur
espoir qu'Albert Denis ferait
preuve du même esprit de
dynamisme, de courtoisie, de
serviabilité et d'entreprise que
son prédécesseur. Dans leurs
interventions, Marcel Cou-
vreur et Albert Denis ont
remercié, non sans trahir une
certaine émotion.

Outre les orateurs déjà
cités, mentionnons la présen-
ce parmi l'assemblée des re-
présentants des ministres
Califice et Moreau, du direc-
teur général adjoint Jaspard,
des directeurs Vergeynst et
Herbecq, des premiers con-
seillers D'Hollander et Malta.

En mot de la fin, citons une
phrase d'un journal régional
qui relatait l'événement.
« Quant à Marcel Couvreur,
gageons qu'il restera disponi-
ble, notamment pour tous
ceux qui ont appris à savoir
que ce n'est jamais en vain
que l'on frappe à sa porte, à
son cœur ou que l'on a re-
cours à ses connaissances, à
ses conseils et à ses appuis ».



NOUVEAU POINT DE CONTACT

Le 30 janvier 1976, Emiel
Van Geel a pris en mains les
rênes du nouveau bureau auxi-
liaire de Woluwé-Saint-Pierre.

Situé près de l'avenue de
Tervueren, face au parc de
Woluwé, ce nouveau point de
vente acquerra sans nul doute
rapidement droit de cité dans
ce quartier résidentiel de l'est
de Bruxelles.

DIX-HUITIEMES JOURNEES DU TIMBRE

L'exposition philatélique or-
ganisée en notre Caisse cen-
trale à l'occasion des dix-
huitièmes journées du timbre
(24 et 25 avril) a été inau-
gurée le jeudi 22 avril, en pré-
sence de représentants du
cabinet du ministre des Com-
munications, de la Régie des
Postes, des cercles philatéli-
ques et de la CGER.



M. Maes, conseiller au cabi-
net du Ministre Chabert, a
rappelé la tâche d'intermé-
diaire que la poste remplit
depuis plus de cent ans pour

la CGER ainsi que le dévelop-
pement des associations phi-
latéliques.

M. Van Helshoecht, prési-
dent de la CGER, a noté que
la philatélie était une forme de
formation permanente. M. Le-
chien, directeur général de la
Régie des Postes, a évoqué
la nécessité d'un resserrement
de la coopération entre la
poste et la CGER, voire d'une
intégration technique plus
poussée de leurs services.

De son côté, le président de
la Fédération royale des cer-
cles philatéliques a indiqué
qu'au cours des quinze der-
nières années le nombre de
collectionneurs était passé de
45.000 à 325.000 en Belgique.
Il existe à l'heure actuelle
plus ou moins cinq cents cer-
cles de philatélie et cinquante
écoles de philatélie.

L'exposition de la Caisse
centrale présentait des tim-
bres anciens et récents, ainsi
que de nombreuses cartes
postales en enveloppes du
siècle dernier et du début de
ce siècle. Des enveloppes
provenant de pays tropicaux
où sévissait la malaria étaient
également montrées. Ces en-
veloppes étaient désinfectées
selon deux procédés : elles
étaient soit perforées avec
une lame de rasoir et passées
dans la vapeur de vinaigre,
soit perforées à l'aide de gau-
friers et ensuite nettoyées par
un produit désinfectant.

Pour sa part, le Cercle phi-
latélique de la CGER présen-
tait en deux panneaux les
Précurseurs de la République
de Venise.

